

juillet 2014

Terreal

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Chantiers](#) / [Structures](#)

Terreal met en couleur une crèche parisienne



Pour parer une crèche parisienne

implantée dans une cour intérieure, les architectes de l'agence Périphériques Architectes ont proposé un projet original basé sur la variation de brise-soleil. Ils se sont ainsi tournés vers les brise-soleil en terre cuite Autan de Terreal qui présentent des teintes vives et profondes. Pour ce projet, le fabricant et les architectes ont développé une gamme spécifique de neuf coloris émaillés acidulés pour répondre aux attentes esthétiques et imaginer une façade particulièrement colorée. La perception des couleurs est optimisée grâce à une mise en œuvre à claire-voie et à une pose sur la diagonale. De plus, pour parer les façades de cette crèche, l'agence Périphériques Architectes a également demandé à Terreal de raccourcir les modules de six millimètres soit 50 x 274 x 50 mm au lieu de 50 x 280 x 50 mm. Côté cour, un préau, adossé au bâtiment, a été couvert par une dalle en béton et a reçu une peau de terre cuite reprenant les mêmes éléments Autan qu'en façade. Se prolongeant en pergola, les brise-soleil retrouvent alors leur fonction première, à savoir la protection solaire.